



Coups d'Archet.

Encore un abonné qui nous demande la définition du mot carotte.  
Allons.  
Carotte, c'est un légume qu'on récolte en semant de la graine de maïs.

Un bon canayen du faubourg Québec trinquait l'autre jour avec un ami dans un salon du quartier Centre.

—Oui, dit-il, j'ai voté pour les libéraux pour trois raisons. 1<sup>o</sup> je n'ai pas leurs idées; 2<sup>o</sup> je n'aime pas leur politique; 3<sup>o</sup> ce n'est pas mon parti. A part ça, nous sommes ensemble.

Enseigne exposée sur la porte d'un tailleur de la rue Notre Dame, près de la rue Bonsecours :

ON DEMANDE UN APPRENTI-TAILLEUR.  
UN LIBÉRAL SERA PRÉFÉRÉ.

On parle partout du jubilé de la Reine. Rien n'égale la richesse des cadeaux que notre souveraine recevra à cette occasion. On dit que le prince de Galles, pendant les fêtes, ne fumera que des cigares achetés chez le vrai Brazeau, No. 47 rue St-Laurent, car il sait que c'est là seulement que l'on trouve des Crème de la Crème de 10 cts. pour 5 cts., El Padre de Davis valant 10 cts. pour 5 cts., Mongos 4 cts., Cable 3 cts., Noisy Boy 3 cts., Progress 3 cts., Hero 4 cts., Stone-wall Jackson 4 cts., Syndicate 2 pour 5 cts., etc., etc.

Qu'est-ce que l'Huile d'Argent ?

Cigarettes en amiante

Un inventeur anglais vient d'avoir l'idée de fabriquer, avec de l'amiante, du papier à cigarettes. L'idée est originale. On traite les filaments d'asbeste constituant le déchet de la même manière que les chiffons; on en fait ainsi du papier à cigarettes incombustible. Que les fumeurs de cigarettes se le disent. Un cahier de papier de ce genre suffira à l'existence d'un homme, et l'on ramassera son papier comme on recueille les douilles des cartouches nouveau modèle au tir à la cible. Peut-être même, dans les ventes de collections, les feuilles de papier, ayant servi aux grands hommes pour fumer durant plusieurs années la cigarette inspiratrice, atteindront-elles des prix fabuleux. La grande politesse consistera à prêter à son voisin sa feuille de cigarette, sorte de calumet, et à la lui reprendre ensuite avec un gracieux sourire; il est des cas où le gracieux sourire demandera de l'énergie, mais le progrès est à ce prix.

Le prix des instruments de musique

Tous les amateurs d'instruments de prix étaient réunis, dernièrement, à l'hôtel Drouot, à Paris, pour se disputer à coups de billets de banque les instruments des principaux facteurs connus provenant de la succession de Bonjour.

Un violoncelle d'Antoine Stradivarius, datant de 1689, d'une conservation merveilleuse, sans aucune cassure, a été adjugé 19,100 fr. à M. Jules Delsart, professeur au Conservatoire de Paris.

Un autre violoncelle, 1691, du même auteur, 12,000 fr.; un Rugger 1650 de Crémone, 3,200 fr.; un Amati, 750 fr.; un quatuor de Gand et Bernardel frères, comprenant deux violons, un alto et un violoncelle, 1,300 fr.

Une collection de basses italiennes a atteint des prix variant de 510 à 615 fr.

Mais le clou de la vente a été un archet du fameux facteur Tourte: les amateurs se le sont disputé avec un véritable acharnement, et il est monté à 1,100 fr. C'est le plus haut prix, croyons-nous, obtenu jusqu'à ce jour par un simple archet.

Qu'est-ce que l'Huile d'Argent ?



AU BANQUET DE CHAPLEAU

LE G. V. TRUDEL.—En croirai-je mes yeux! Ils trinquent ensemble! et moi je serai donc condamné à manger de la carotte toute ma vie.  
LAUBRIER.—Il ne manquait plus que ça! Ces deux hommes me font mourir à petit feu. Eh viande! si ma bonne carabine de 37 avait encore sa plaque comme je les délogerais de là vite!  
Un waiter fait des grossièretés aux représentants de la Patrie qui n'avaient pas de cartes d'admission.

ALLEGORICO TYPO-GRAVURE

M. J. PISTOLET TARDIVEL

Après la carotte du Grand Vicaire l'arme la plus redoutable du parti Castor est le pistolet du Petit Vicaire de Québec. Ce pistolet occis moult francs-maçons et moult catholiques libéraux. M. J. P. Tardivel, le rédacteur de la Vérité est né à Hog Settlement, près de Cincinnati, Ohio, en 1846. C'est le successeur présomptif du G. V. Il obtint le prieuré de Québec en 1880 en vertu d'une indulgence du G. V. Trudel. C'est lui qui encouragea le boycottage chez les membres du Cercle Catholique de Québec.

La Seringue des Anciens.

S'est-on jamais demandé ce qu'était l'instrument de M. Purgon dans les temps préhistoriques? S'il est vrai que nous devons juger des habitudes de nos pères par celles que nous trouvons chez les peuplades sauvages, c'est chez les Pahounis que nous irons chercher le renseignement. Voici comment on opère dans ce pays :

On y trouve des calebasses dont une des extrémités est très effilée. On les vide et dans le ventre on fait une large ouverture. Si à l'extrémité effilée, on pratique une seconde ouverture, on obtient ainsi une seringue.

L'apothicaire prépare le mélange médicamenteux dans une calebasse vidée dont le ventre seul présente une assez large ouverture; et le dit mélange est versé dans la calebasse-seringue, dont la pointe est auparavant ajustée.

Pour injecter le mélange, l'opérateur applique la bouche sur l'ouverture de la calebasse-seringue, et en soufflant fortement, le mélange est avec vigueur projeté dans l'intestin du patient.

A travers les âges, la seringue préhistorique s'est perfectionnée. Plus tard, elle s'est transformée en une vessie ajustée sur un roseau, qu'on voit encore en usage dans la pratique vétérinaire des campagnes. Ce n'est qu'au XV<sup>e</sup> siècle que Marcus Gatena inventa la première seringue à piston.

Qu'est-ce que l'Huile d'Argent ?

Assemblée des chauves.

Lundi dernier, il y a eu une assemblée des chauves pour reconsidérer les résolutions adoptées à la dernière réunion, parce que les barbiers coiffeurs de Montréal ont violé l'engagement qu'ils avaient contracté avec l'association en ne faisant aucun rabais sur le prix de la barbe.

Il a été adopté une résolution à l'effet de convoquer sur le Champ-de-Mars, jeudi le 5 mai, à 2 heures p. m., une assemblée monstre de tous les chauves de la province. Trois hustings seront érigés sur le lieu de l'assemblée. Après l'assemblée, il y aura procession dans les principales rues de la ville.

Les chauves qui ont l'intention d'être présents à cette grande réunion, sont priés d'envoyer leurs noms au bureau du VIOLON avant le premier mai.

Le VIOLON espère que ses agents à Québec, Trois-Rivières, Sorel, St-Hyacinthe,

Joliette, St Jean et autres villes lui transmettront les noms de leurs concitoyens chauves qui devront figurer dans cette grande démonstration.

Qu'est-ce que l'Huile d'Argent ?

Etrange histoire.

Deux garçons de cuisine s'étant pris de querelle, après avoir passé la journée ensemble à faire la fête, avaient été arrêtés avant-hier soir et conduits au poste.

Hier matin, Georges V... fut fouillé, selon l'usage, en présence de M. de la Londe, commissaire de police. Ses poches contenaient 180 fr en or, dont il refusa, d'abord, d'indiquer la provenance. Cependant, pressé de questions, il se décida à parler, et voici l'étrange histoire qu'il a racontée :

« Lundi matin, j'étais aux Halles, lorsqu'un individu, richement habillé, me tira à l'écart, et, d'un air mystérieux, me dit : « Voulez-vous gagner 30,000 fr. ? » — « Parbleu ! que faut-il faire ? » — « Suivez moi, vous le saurez... »

« Je n'eus garde de refuser. L'homme me conduisit dans une maison de la rue de Rivoli, où il me fit entrer, au quatrième étage, dans un appartement meublé confortablement.

« Sans préambule, il me dit : Mon garçon, il faut m'assassiner. Et comme je sur-sautais, croyant avoir affaire à un fou : Laissez-moi achever. Nous sommes ici chez ma mère adoptive. L'excellente femme ignore que je viens de perdre à la Bourse 120,000 fr. lui appartenant. Je ne veux pas survivre au chagrin que cela va lui causer, et, cependant, il est impossible que je meure de ma propre main. En effet, je suis assuré pour 200,000 fr., qui, après mon décès, doivent être versés à ma mère; mais, si je me suicide, je perds mes droits. Vous voyez donc bien qu'il faut m'assassiner. Je n'ai pas les 30,000 fr. promis; en voici toujours 2,000. Emportez, de plus, ces bijoux, cette argenterie; puis, après m'avoir plongé ce couteau dans la poitrine, fuyez en toute hâte. On croira que j'ai été tué par un voleur.

« L'offre était tentante. Je pris 300 fr. à compte, promettant de revenir le lendemain. Mais le lendemain, arrivé à la porte, je n'eus pas le courage d'entrer... Voilà d'où provient l'argent que vous avez trouvé en ma possession.

« Ce qu'il y a de plus extraordinaire, c'est que ce récit était vrai de point en point.

M. de la Londe put s'en convaincre en faisant appeler l'homme de la rue de Rivoli, un M. C..., qui, à la vue de Georges V..., se répandit en imprécations, reprochant à ce meurtrier récalcitrant son manque de parole. C... a été consigné à la disposition de la justice. Les deux cuisiniers ont été remis en liberté.—Journal du Havre.

Qu'est-ce que l'Huile d'Argent ?

Entre gens mariés :  
—Vous ne m'aviez pas fait part de la mort de votre belle-mère.  
—Peuh! je ne veux pas exciter la jalousie de mes amis.

Chez la fruitière :  
—Eh bien! madame Gibou, quelles nouvelles nous donnerez vous de votre locataire du cinquième ?  
—Hélas! le pauvre jeune homme est bien malade... D'après ce que dit le médecin, il a une légion d'internes dans l'estomac !...

M. Bébé, après avoir copieusement dîné, émet une note qui vient de l'estomac. Son père lui fait observer qu'en pareil cas on doit se mettre la main devant la bouche. Quelques instants après, nouveau bruit qui part de beaucoup plus bas.

Et Bébé dit tranquillement à son père, qui se fâche :  
—Est-ce qu'il faut aussi mettre la main par là ?...

Au restaurant.  
Un monsieur chauve appelle le garçon et lui montre du doigt un cheveu qui nage dans son potage.

Le garçon regarde, et avec une politesse renouvelée des anciennes cours :  
—Oh! monsieur aurait tort de prendre ça pour une ironie.

Un chasseur de dot est enfin arrivé à obtenir la main d'une jeune fille riche. Il a toujours peur que cette proie ne lui échappe, et presse la cérémonie, invoquant son amoureuse impatience.

—Mais, lui disent les parents, dans notre monde ce n'est pas l'usage, pendant le carême  
Lui, avec passion :  
—Oh! Elle est si maigre!

Barbizon, sculpteur inculte, est à la gare, se disposant à prendre un billet pour la campagne. Arrivé au guichet, il met son parapluie sous son bras afin d'avoir la liberté de ses mouvements.

Tout à coup, il entend le bruit d'un parapluie qui tombe, il se baisse, le ramasse et se le voit enlevé des mains par une dame à qui il appartenait.

—Merci mille fois, monsieur, fait la dame avec son plus gracieux sourire.  
Alors, Barbizon, pour ne pas être en reste :  
—Oh! pas de quoi, madame. Je ne me suis baissé que parce que je croyais que c'était le mien!

La Bibliothèque à Cinq Cents voit chaque jour son succès s'affermir. D'où lui vient cette faveur particulière du public? Il suffit de parcourir au hasard un des numéros hebdomadaires de cette intéressante publication, et l'on se rendra immédiatement compte du choix éclairé, de l'attention scrupuleuse qui président à sa composition.

Les sujets les plus variés dans le Roman, la Littérature, l'Histoire, les Voyages, les Scènes du Désert ou de la Vie Indienne, y sont tour à tour développés avec l'attrait puissant des poignantes émotions que font naître les grands spectacles de la nature, et l'analyse des sentiments les plus tendres et les plus délicats du cœur humain.

A ces divers titres, La Bibliothèque à Cinq Cents a sa place marquée d'avance à tous les foyers, où elle fera les délices du vieillard aussi bien que celles de la jeune fille.

Prix d'abonnement: un an, \$2.50; six mois, \$1.25. S'adresser à Poirier, Besette & Cie, 1540 Rue Notre-Dame, Montréal

LOTÉRIE NATIONALE

\$30,000

DE PRIX SERONT TIRÉS

LE 20 AVRIL 1887

PRIX DU BILLET, \$1.00

Pour obtenir billets, informations, etc., s'adresser au secrétaire.

S. E. LEFEBVRE,  
19 rue St-Jacques.